



new home

6 Pièces

200 m²

Réf. 3_4009

1 496 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante villa de 200 m² sur un terrain plat de 2016 m², située dans un domaine privé, avec une magnifique vue sur le vieux village de Mougins. Cette splendide villa est idéalement située à seulement 15 minutes de Cannes et de ses plages, et à 2 km du prestigieux golf de Mougins. La villa offre, au rez-de-jardin, un séjour lumineux avec cheminée et une belle hauteur sous plafond, une salle à manger ouvrant sur une grande terrasse et une piscine, un magnifique jardin paysager avec des arbres fruitiers, une cuisine américaine entièrement équipée, une chambre avec salle de bains et WC, ainsi ...

Charming villa of 200 m² on a flat plot of 2016 m², located in a private domain, with a magnificent view of the old village of Mougins. This splendid villa is ideally located just 15 minutes from Cannes and its beaches, and 2 km from the prestigious Mougins golf course. The villa offers, on the garden level, a bright living room with fireplace and high ceilings, a dining room opening onto a large terrace and a swimming pool, a magnificent landscaped garden with fruit trees, a fully equipped American kitchen, a bedroom with bathroom and WC, as well as an office that can also be used as a ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

